

# Metro tendrá un servicio nocturno especial por el Festival de Viña

**REGIÓN.** *Funcionará hasta las 03.30 de la madrugada.*

La empresa EFE anunció un servicio nocturno especial que tendrá el metro de Valparaíso durante las noches del Festival de la Canción, el que comenzará a operar desde la 01.30 hasta las 03.30 de la madrugada en la estación Viña del Mar. En dirección al interior de la región, los trenes se detendrán en las estaciones de Quilpué, Villa Alema-

na y Limache, mientras que en dirección a Valparaíso habrá paradas en Barón y Puerto.

Así lo confirmó el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, explicando que, una vez terminadas las noches festivaleras, “vamos a abrir nuestra estación Viña del Mar para que la gente pueda retornar de forma segura, tomar el tren y dirigirse hacia sus casas,

tanto en la comuna de Valparaíso, de Quilpué, Villa Alemana y Limache”.

Al anuncio también asistió el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, quien calificó este servicio como “una muy buena noticia”. Comentó, además, que junto con este servicio se han realizado otros trabajos para “poder tener una fiesta tranquila”, como



TRENES SALDRÁN DESDE VIÑA.

el reforzamiento de personal de Carabineros “que llega para poder trabajar en las inmediaciones y en todo lo que significa el entorno del festival”. 